
Sie sprechen wunderbar über die Neugeburt einer menschlichen 
Lebensphilosophie,die wir dem Fortschri von Wissenscha und 
Technik verdanken. Damit helfen Sie, diesen Wert in das 
gesellschaliche Bewußtsein zu rücken und movieren die 
Älteren,die sehr o diese Chance noch nicht verstanden haben 
oder leicherg abtun.Dafür danke ich Ihnen.Auch wenn nicht 
alle älteren Leute,vielleicht aus gesundheitlichen oder auch 
gesellschgesellschalichen Bedingungen noch lange nicht in der Lage sein 
werden,diesen Lebensgewinn zu leben,so sollten wir ,die wir von 
Go oder auch von der Natur beschenkt sind, voller Elan dieses 
Geschenk nutzen.Betrachten wir uns , ohne Scham und 
Gewissensbisse als Vorreiterindividien dieser möglich 
gewordenen Lebensqualität. Ich persönlich nutze dieses 
Geschenk für mich nach Möglichkeiten und gebe meinen 
Mitmenschen duMitmenschen durch Wort und Tat von meinem Glück im Alter 
durch akves Ehrenamt in mehreren Bereichen, ab. Ich wünsche 
allen Menschen dieser Erde ,dass sie diese Chance so begreifen 
können,wie Sie sie, werte Frau Mahmens,so eindrucksvoll 
beschrieben haben. 

Ihre Erkenntnisse sollten Sie leben!


